

# Judo/Après la participation du Gabon au Championnat d'Afrique "Tunis-2016"

## Sarah Mazouz sera à Rio

**F-K.O.M**  
Libreville/Gabon

L'équipe nationale de judo a pris part, du 8 au 9 avril dernier, au championnat d'Afrique de judo en Tunisie. Si le bilan des athlètes gabonais est plus que décevant, Sarah Mazouz (-78kg) est la seule à avoir obtenu son billet pour les prochains Jeux olympiques de Rio.



Photo : Kennedy Ondo

Harnold Koussou Ivelou (bleu) très attendu aux championnats d'Afrique n'a pas fait le poids. Photo de droite: Sarah Mazouz (droite), très heureuse pour sa qualification aux Jeux Olympiques de Rio.



Photo : DR

**SUR** les huit combattants gabonais engagés dans cette compétition africaine, qui s'est déroulée du 8 au 9 avril 2016 à Tunis (Tunisie), seule Sarah Mazouz (-78kg) a obtenu son ticket pour les Jeux olympiques de Rio. Cette qualification a été actée, après sa médaille de bronze adjugée contre l'Algérienne Kaouthar Oualla, au terme d'un combat bien mené. Malgré ce bon résultat, la

championne gabonaise nourrit quelques regrets, pour n'avoir pas décroché l'or, comme elle le souhaitait. « Déçue, mais quand même contente pour le ticket pour les JO, grâce à mes résultats durant les années de qualification. Je reconnais que je ne me suis pas très bien battue », a-t-elle déclaré à des médias étrangers. Pourtant en stage pré-

olympique en France depuis deux ans, Paul Kibikaï a été sorti de la compétition dès ses premiers pas sur le tatami et devra batailler ardemment pour remporter son quota. Le championnat d'Afrique lui a permis de prendre déjà quelques points, mais cela n'est pas suffisant. En effet, il doit encore prendre part à des compétitions Open pour combler son déficit et

pouvoir ainsi se qualifier pour les prochains Jeux olympiques. Autre désillusion et pas des moindres. La défaite au premier tour de Junior Térérence Kouamba Poutoukou, en formation, depuis deux ans, du côté de l'Ouzbékistan. S'agissant des locaux, Audrey Koumba, malgré son expérience, est tombée au pied du podium, certaine-

ment en raison de sa nouvelle catégorie (+78kg). Dans la même catégorie, Andréa Eyui Bengone, encore junior, a concédé un ipon au premier tour. Ce qui était synonyme d'élimination. Christine Ada Kara (-52kg) et Luc Manogho (-100kg) sont aussi passés à la trappe. Harnold Koussou Ouelou, médaillé de bronze aux derniers Jeux

Africains Brazzaville-2015, a lui aussi plié l'échine au premier tour. Actuellement dans la catégorie junior, la situation de Koussou Ouelou devient de plus en plus préoccupante. Son irrégularité depuis sa médaille de bronze à Brazzaville pourrait s'expliquer, en partie, par son instabilité entre les moins de 66 et les moins 73 kilos. Dressant le bilan de la participation de l'équipe nationale, Ghislain Claude Essabe, secrétaire général de la Fédération gabonaise de judo, a souligné : « Je m'attendais quand même à mieux, si je considère les résultats de Kibikaï et Koussou à Brazzaville, et le fait d'avoir Koumba dans un centre international. Sachant également que Sarah, au regard de ses derniers résultats, pouvait aller loin. Mais elle avait un objectif, celui de se qualifier pour les JO et c'est fait ! »

## Football/3e journée du championnat national féminin

### Le Moyen-Ogooué out, suspense pour le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Ivindo

**J.F.M.**  
Tchibanga/Gabon

**MALGRE** le nul encourageant enregistré en match d'ouverture contre l'équipe locale, Munadji 76, Evizo du Moyen-Ogooué est sortie très épuisée après cette rencontre et n'a pas pesé lourd dans la suite de la compétition. Et pour cause : lors de ses dernières sorties, elle a sombré facilement avec deux défaites consécutives, lourdes de conséquences. D'abord contre l'Ogooué-Ivindo (0-2) qui se présente à chaque sortie comme une équipe complète dans tous les compartiments, puis contre le Haut-Ogooué (0-



Photo : MAROLA

4) finaliste malheureuse l'année dernière. Des résultats qui renvoient les Migouéennes au bercail. La Nyanga est heureuse d'avoir réussi à se qualifier pour le second tour. Elle a dû dominer, en éliminatoire mardi, l'Ogooué-Ivindo. Toutefois, cette équipe ninoise, qui a cinq points, devra attendre pour savoir si elle va occuper la première place ou non. Car si cette fringante équipe de l'Ogooué-Ivindo, qui totalise déjà quatre points, parvient à battre prochainement le Haut-Ogooué, elle se retrouvera avec sept points et se qualifierait aussi pour le second tour. C'est également le cas pour

le Haut-Ogooué qui, en cas de succès contre les Aigles de Belinga, peut ravir la place aux Ogivines et auraient ainsi six points. C'est donc une rencontre à enjeu qui s'est disputée hier

après-midi au stade Dialogue de Tchibanga (nous y reviendrons). Si le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Ivindo se séparent sur un score nul, ce sont les Aigles de Belinga qui se

trouveraient à égalité de points avec la Nyanga (soit cinq points chacun) et pourraient être départagées par le goal-average. Ce qui leur permettrait d'être leader de leur groupe.

## Tennis de table/Championnat d'Afrique cadet-junior " Algérie 2016 "

### Le Gabon améliore son classement

**S.A.M.**  
Libreville/Gabon

**DU 10 au 12 avril** derniers a été organisé le championnat d'Afrique cadet-junior " Algérie 2016 " dévolu au tennis de table. Deux jeunes Gabonais ont participé à cette compétition. Il s'agit d'Andy Bringaud et Ruth Mihindou. Si la Fédération gabonaise de tennis de table (FGTT) a donné peu d'informations sur ces jeunes sportifs, on a, néanmoins, appris que le Franco-Gabonais Andy Bringaud, âgé de 13 ans, évoluant en France au club " AS GIEN Tennis de Table", a fait honneur à notre pays. Lors de ce championnat d'Afrique cadet-junior qui vient de s'achever, le Gabon n'a certes pas remporté de titre, mais a réussi



Photo : D.R.

Andy Bringaud lors des Championnats d'Afrique cadet-junior de tennis de table.

à améliorer son classement africain en intégrant le Top 12. Il est désormais à la 11e place. Une position qui serait due à la belle performance du petit Franco-Gabonais. En effet, Andy Bringaud est venu à bout de deux Sud-Africains, un Marocain et un Algérien.

Ces quatre victoires ne lui ont peut-être pas permis de décrocher une médaille, mais d'améliorer le classement du Gabon. « Une première dans l'histoire du tennis de table gabonais », a indiqué la Fédération gabonaise de tennis de table. L'édition 2016 du Championnat d'Afrique jeunes de tennis de table (juniors et cadets) était qualificative au challenge mondial, prévu en octobre prochain. Alors que celui des juniors (garçons et filles) a vu les vainqueurs se qualifier pour le championnat du monde de la catégorie, prévu à Cape Town en Afrique du Sud, en décembre prochain. Il faut préciser que Bringaud est deux fois champion départemental, 4e du Top Élite, 24e au championnat européen minime 2014 et 8e du critérium fédéral national de France.

### CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE ET DES HYPOTHEQUES

#### AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte à la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis, passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R. I.	Date de la R. I.	Parcelle	Section	Ville ou District
12 538	01 avril 2016	74	BE	Franceville
12 540	06 avril 2016	21	YN9	Akanda
12 543	08 mars 2016	16	VF2	Libreville
12 544	08 mars 2016	195	GF1	Libreville
12 545	11 avril 2016	39	YT3	Akanda

P. Le Conservateur

P.O. Annick NGOME AYONG